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EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO-CEARÁ 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 026/2014 

 

 

O Vereador infra-assinado, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, requer a Vossa Excelência, após ouvido o Plenário, seja 
encaminhado Ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, José 
Grijalma Rocha Silva, bem como à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, 
solicitando completação de calçamento no trecho que liga a residência da 
Senhora Leonor à capela de Nossa Senhora da Conceição, na Localidade de 
Baixa do Meio, neste Município. 

 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 30 
de maio de 2014. 

 

 
JOSÉ SILVANO TEÓFILO ROCHA 

Vereador 
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Justificativa 

 

Este Vereador, em visita ao trecho mencionado neste Requerimento, 
percebeu que seria apropriado que o setor competente providenciasse, para 
que se tornasse possível realizar o mais breve possível, a complementação do 
calçamento do trecho acima mencionado, visando a atender às reivindicações 
daqueles munícipes, que aguardam há tempos essa benfeitoria. 

Observou, assim, que a estrada no referido trecho se encontra ruim de 
trafegabilidade, oferecendo risco às pessoas que transitam em carros, motos e 
bicicletas, o que se acentua em dias chuvosos, onde a água se acumula em 
diversas poças lamacentas, causando muitos transtornos a pedestres, dentre 
estes, alunos que utilizam o referido trecho para suas atividades diárias. 

O nobre Vereador acrescenta que o trecho mencionado apresenta 
inúmeros buracos, dificultando, ainda, o tráfego de veículos, causando vários 
transtornos a residentes e motoristas no local.  

Diante do exposto, peço a atenção dos pares desta Casa quanto à 
aprovação deste Requerimento. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 30 
de maio de 2014. 

 
 

JOSÉ SILVANO TEÓFILO ROCHA 
Vereador 

 


